



Sanierung DEFH, Merligen

In Merligen am Thunersee sind heute Holzbauten Pflicht. Dieses Doppel-Einfamilienhaus bildet eine von der Baukommission noch tolerierte Ausnahme. Das gilt auch für den aktuellen Ausbau des gemauerten Balkons, der ausserdem eine ungewohnte neue Konstruktion des Dachvorsprungs erfordert. Nebst dem Ersatz von Fenstern erfolgt intern eine räumliche Neuorganisation, indem das Gebäude in der Mitte halbiert wird. Dies bedingt in den beiden Hausteilen neue Treppensysteme und den Einbau von neuen Badezimmern und Küchen.

Aufgabe

- Gesamt-sanierung und Totalumbau
- Neue Anordnung der zwei Wohnungen
- Optimierung Fensteröffnungen, gelenkter Ausblick
- Farb- und Lichtkonzept
- Erneuerung Haustechnik
- Neugestaltung Hauszugang
- Beratung Umgebungsgestaltung
- Erweiterung südseitiger Balkon

Bauherrschaft

privat

Mani Architekten AG

Daniel Mani

Realisierung

2017